



"Solidarité pour un père exceptionnel : Ensemble, tout est possible"

Nous, Calvin et Sasha Makouala, fils d'Hermann, vous écrivons aujourd'hui avec le cœur lourd mais plein d'espoir. Notre père traverse une période particulièrement éprouvante. Engagé dans plusieurs démarches judiciaires cruciales, il fait face à des défis immenses, tant sur le plan moral que financier. Ces épreuves, que nous vivons à ses côtés, nous rappellent à quel point la vie peut être imprévisible et éprouvante. Pour affronter cette situation, notre père doit mobiliser d'importantes ressources, et les frais juridiques s'élèvent à 7 000 euros. Une somme colossale, qui pèse lourdement dans un moment déjà si compliqué. Mais nous savons que, dans les moments les plus sombres, la lumière peut venir de l'amour, de la solidarité et du soutien des proches. C'est pourquoi nous avons décidé de lancer une collecte de fonds : non seulement pour l'aider financièrement, mais aussi pour lui témoigner qu'il n'est pas seul. Le 10 janvier, jour de son anniversaire, est pour nous l'occasion de transformer chaque contribution en un double cadeau : un geste concret pour alléger ce fardeau, mais aussi une preuve d'amour et d'espoir, pour lui montrer qu'il est entouré de personnes qui croient en lui et le soutiennent. Comment pouvez-vous nous aider ? 1. En versant une contribution financière, même modeste. Chaque euro compte et sera une pierre précieuse dans cet édifice d'entraide. 2. En partageant cet appel à solidarité avec vos réseaux, vos amis, vos collègues...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/J2ajm65v>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Hermann MAKOUALA